

**SESIÓN EXTRAORDINARIA TRESCIENTOS CUARENTA Y SIETE, DOS MIL CATORCE, CELEBRADA POR EL CONCEJO MUNICIPAL DE CAÑAS A LAS DIECISIETE HORAS CON QUINCE MINUTOS DEL DÍA CINCO DE SETIEMBRE DEL AÑO DOS MIL CATORCE, EN EL SALÓN DE SESIONES DE LA MUNICIPALIDAD DE CAÑAS.**

**REGIDORES PROPIETARIOS**

Amelita Gutiérrez Reyes  
Thais Elena Ocampo Campos  
Adolfo Cascante Rodríguez  
Nelson David Delgado Cabezas

**REGIDORES SUPLENTE**

Yajaira Herrera Alvarado  
Gerardo Alvarado Arce  
Roger Alvarado Ruíz  
Alicia Bolívar Ruíz  
Stephanie Suárez Ulate

**SÍNDICOS PROPIETARIOS**

Carlos Humberto Corella Madrigal  
  
Freddy Gerardo López Molina  
Juan Roger Gómez Medina  
Jeiner Quesada Torrentes

**SÍNDICOS SUPLENTE**

Leda Patricia Molina López  
Eneida Murillo López  
Ana Isabel Miranda Miranda  
María Dominga Gutiérrez Hernández

**SINDICOS Y REGIDORES AUSENTES**

Roy Zúñiga Rodríguez  
Eliécer Delgado Salguera

**ALCALDE MUNICIPAL**

Lizanías Zúñiga López

**VICEALCALDESA MUNICIPAL**

Karol Ruíz Rodríguez

**SECRETARIA DEL CONCEJO**

Melissa Espinoza Mejía

Una vez comprobado el quórum se inicia la sesión con la siguiente agenda:

- 1- Apertura de la sesión municipal.  
Señor Nelson Delgado. Presidente Municipal.
- 2- Comprobación del quórum. Saludo a todos los presentes.
- 3- Palabras del señor: Gerardo Alvarado Arce.  
Regidor Municipal
- 4- Lectura de la labor comunal en el Cantón de Cañas del ex-diputado y ex-presidente de la Asamblea Legislativa.  
Por Thais Ocampo. Regidora Municipal.
- 5- Palabras del Señor: Luis Fernando Mendoza Jiménez
- 6- Palabras de regidores y síndicos.
- 7- Acto Cultural.  
Marimbas Escuela Monseñor Luis Leipold. Director Prof. Nelson Briceño.
- 8- Cierre de la Sesión Municipal.

**1- Apertura de la sesión municipal.**

**Regidor Nelson Delgado. Presidente Municipal.**

Buenas tardes tengan todos, celebramos hoy sesión Extraordinaria 347-2014, del día viernes 05 de setiembre del 2014, al ser la 5:15pm abro la sesión, no sin antes darles unos calurosos saludos A los señores miembros del concejo Municipal, también al señor Luis Fernando Mendoza Jiménez, darle un caluroso saludo, bienvenido y por supuesto a todos ustedes los que nos acompañan.-

**2- Palabras del señor: Gerardo Alvarado Arce.**

Buenas tardes tengan todos ustedes compañeros del Concejo Municipal, señor Alcalde, al señor Luis Fernando Mendoza.-

Me corresponde a mí el Honor y el privilegio de hablar un poquito de la razón de este homenaje a don Luis Fernando Mendoza, este Concejo Municipal, se ha caracterizado, por rendirle homenaje a cada una de las personas, que han destacado, los diferentes áreas en este cantón, ya sea lo deportivo, o como lo hizo don Luis Fernando, para todos nosotros, y de ustedes, es de conocimiento la labor que hizo don Luis Fernando Mendoza en la Asamblea Legislativa, primer logro, llegar a la Asamblea Legislativa, que no son todos los que llegan ahí, que somos muchísimos los que aspiramos, pero no han podido llegar, segundo logro de Luis Fernando, ser presidente de la Asamblea Legislativa, para mí, es un logro muy grande porque siempre la meseta central a nosotros los Guanacastecos, nos ven como de lado, y que un Guanacasteco, y principalmente que llegue a ser presidente de la Asamblea Legislativa, dirigir una Asamblea Legislativa, es un logro muy grande.- Don Luis Fernando, usted ha hecho un logro muy grande, tal vez se quedaron muchas cosas sin hacer, pero se logró mucho, y este concejo Municipal y la alcaldía se lo reconocen, siempre estuviste de la mano con nosotros, cuando necesitaste de este Concejo Municipal fuiste humilde para pedir ayuda, cuando este Concejo Municipal, ocupó de tu ayuda fuiste humilde para darla, nunca te fijaste en colores políticos, nunca te fijaste en distingos, fuiste un amigo, fuiste un compañero de este Concejo Municipal, fuiste una persona que estuvo a la par de este Concejo Municipal, y eso para nosotros vale mucho, vale muchísimo, y por eso este reconocimiento hoy, por esa

labor que hiciste, de humildad, de trabajo, de esfuerzo, y de mucho sacrificio, como le dije ahora tal vez se quedaron algunas cosas sin hacer, pero se logró mucho, entonces este concejo Municipal, hoy te lo reconoce, y disfrútelo, humildemente pequeñito, como se le ha hecho a todos, pero aquí está el tuyo, porque te lo mereces, muchas gracias.-

**Regidor Nelson Delgado Cabezas**

Antes quiero justificar la ausencia de la Regidora doña Stephanie Suarez, por motivos de tener ella otros compromisos programados, no está presente ella acá con nosotros, y también la señora vicealcaldesa por motivos personales, otras situaciones que se le presentaron.- Antes de continuar con el programa yo quiero expresar mi más grato agradecimiento al señor ex diputado, siempre, se lo he externado, me siento muy orgulloso, de la labor que realizó a través del tiempo que estuvo como Diputado, y como presidente de la Asamblea Legislativa, también decirle a Luis Fernando que muchas gracias, siempre te lo he dicho, en el momento que usted ocupó de este Concejo Municipal, estuvimos anuentes a apoyarte en todo lo que usted nos solicitaba, así como los terrenos, los permisos, y todo lo que la Municipalidad tenía que ayudar, estuvimos ahí a la par tuya, fue verdaderamente un equipo de trabajo, por el cual sé que ahí están las obras, están plasmadas todos tus esfuerzos, todo tu trabajo, tuviste muy claro el norte que usted quería para Cañas, y ahí está en las obras, las cuales hablan por sí solas, eso para mí es motivo de mucho orgullo, porque no hemos visto un diputado, que haya hecho tanto por nuestro pueblo de traer obras, proyectos y ayudas para este cantón de Cañas, y sé que a Luis Fernando todavía le sobró voluntad para poder ayudar en este pueblo, pero así son las cosas, Luis Fernando de forma muy personal decirte muchas gracias, y ojala en otra oportunidad pudieras seguir trabajando por este cantón, muchas gracias señor Ex diputado.-

**3- Lectura de la labor comunal en el Cantón de Cañas del ex-diputado y ex-presidente de la Asamblea Legislativa.**

**Regidora Thais Ocampo Campos**

Buenas noches señores del Concejo Municipal, amigos y amigas del cantón de Cañas, y de otros lugares que hoy nos visitan, me corresponde a mí con mucho honor, leerles a ustedes los montón de las obras que Luis Fernando dejó en este cantón, con el apoyo del Concejo Municipal y la alcaldía, le dijimos a Luis Fernando, nos ponemos a la par suya, y así de las mano, el Concejo y la alcaldía, se identificó con nuestro diputado y se lograron todo lo que él siempre planeó y organizó para el cantón.-

Algunas Propuestas eran: agua para Guanacaste, asfalto en calles urbanas en calles de Cañas, Juegos deportivos nacionales, centro para la cultura y artes en Cañas, proyectos de vivienda de clase media y vivienda popular,

desarrollo económico local y fondo de becas.- Construcción de la capilla de velación, creación de un centro espiritual, creación de un fondo regional para realizar festivales internacionales, desarrollo económico regional, centro de rehabilitación para drogadictos, establecimiento de una red de cuidado, conclusión del proyecto del cementerio.-Dentro de los proyectos educativos, en el año 2010 se hizo mejoras a la Escuela Antonio Obando por un monto de ¢15.000.000, centro de formación católico, por un monto de ¢7.000.000, otro era apoyar la realización de campamentos juveniles ¢5.000.000, para el año 2012, mejoras en Escuela Antonio Obando, ¢10.000.000, Año 2011, Construcción aula innovaciones educativas en el Liceo Miguel Araya Venegas por ¢11.800.000, en el año 2012, mantenimiento Mayor de CTP, ¢232.383.656.90, año 2013, mejoras en el Liceo Miguel Araya Venegas, ¢213.000.000, construcción de Gimnasio Escuela Antonio Obando ¢596.000.000, construcción de la Escuela de Níspero ¢32.825.000, construcción de Salón Multiuso Liceo Rural de Bebedero ¢55.000.000, en el año 2010, mejoras en el salón comunal de Santa Lucía, ¢5.000.000, continuar la construcción del cementerio por un monto de ¢50.000.000, mejoras en infraestructura agencia extensión del MAG, por ¢3.000.000, en el 2010, mejoras en el Redondel de Nueva Guatemala, por ¢3.000.000, en el 2011, construcción de la Capilla de Velación ¢30.000.000, y continuar la remodelación del parque central de Cañas, ¢20.000.000, año 2012, construcción de la Red de Cuido, ¢160.000.000, construcción del CEN en Bebedero por un monto de ¢500.000.000, año 2013, ampliación de la red de Distribución de la ASADA de Javilla, ¢10.000.000, compra de equipo CENCINAI, ¢20.000.000.-

En los proyectos comunales, ampliación del Salón Comunal de Palmira, ¢11.000.000, compra de equipo mobiliario para el salón comunal de la ADI, Nueva Guatemala ¢7.000.000, compra de equipo mobiliario de la ADI de Higuierón, ¢4.696.000, compra de equipo mobiliario ADI Níspero, ¢5.000.000, en el año 2013, asfaltado de calles urbanas de Cañas, ¢1.000.000.000, construcción de salón comunal de Javilla, por un monto de ¢64.000.000.

Dentro de los proyectos culturales encontramos los siguientes, año 2010, apoyar la realización del Festival de la Tilapia, ¢5.000.000, Publicaciones de autores cañeros por medio del Comité de Cultura, ¢2.000.000, año 2011, apoyar la realización del Festival de la Tilapia ¢5.000.000. Proyectos Ambientales, Año 2010 y 2011, siembra de Árboles por medio de FUNDARBOL, ¢10.000.000.- Proyectos deportivos, en el año 2013, mejoras en la pista de atletismo del Polideportivo, ¢104.000.000, construcción de cancha Béisbol ¢168.000.000, construcción de canchas de tennis de campo ¢94.000.000, mejoras en el gimnasio Municipal ¢60.000.000.- Otro proyectos que se dieron, convenios de cooperación en las áreas del deporte y la creación de Zhongshan, Busca Raíces, creaciones de nuevas ADI, construcción de 19 casa de bono de vivienda, y 17 están presentadas en entidad financiera.- Ayudas comunales proyectos ejecutados y proyectos para ejecutar: Liceo Miguel Araya Venegas, 3 aulas, escuela de Porozal, malla perimetral, ADI de Palmira, Pintura para techo, malla perimetral para el Liceo Miguel

Araya Venegas, mejoras en las áreas recreativas de las ADI de Las Cañas, Las Palmas, mejoras en la iglesia de Las Cañas.-Inversión total para el cantón de Cañas, ¢5.421.865.919,72.

#### **DENTRO DE LA GESTIÓN LEGISLATIVA.**

Participo de la comisión parlamentaria de medio ambiente y cambio climático que se realizó en Nicaragua, participó en la comisión de asuntos constitucionales, estuvo en la Comisión de Asuntos Económicos, Hacendarios, Internacionales, Redacción, Comisión que analizó la reforma constitucional que pretende declarar el agua como derecho humano, comisión que analizó, el tema de la Ley de Banca para el desarrollo.

Comisión que investigó el financiamiento de los partidos políticos en la campaña del 2010.-

Comisión con Potestad Legislativa Plena, Comisión Especial para analizar la reforma al Reglamento de la Asamblea Legislativa.-

Quisiera también agradecerles a los asesores de Luis Fernando, en esa gestión 2010-2014, que ellos también aportaron reuniones, aportaron conocimiento, agradecerle toda la gestión para que esto que esto se llevara a cabo, a ellos de parte de este Concejo Municipal, de parte de la Alcaldía, de parte del cantón de Cañas, muchas gracias a todos.-

Menciones y de parte del Concejo nuevamente muchas gracias a todos.-

#### **4- Palabras del Señor: Luis Fernando Mendoza Jiménez**

##### **Ex Diputado Luis Fernando Mendoza Jiménez.-**

Buenas noches señor Presidente Municipal, señor Alcalde, señora Vicealcaldesa, señores Regidores y Regidoras, Síndicos. Invitados Especiales, amigos y amigas, a mi esposa, a mis hijos y a mi familia que hoy me acompañan. Quiero expresar a este honorable Concejo Municipal, mi profundo agradecimiento por haberme honrado con este homenaje que lo recibo con la esperanza de que sirva de ejemplo para que muchos cañeros luchen por sus ideales, igual que lo hice yo, y puedan lograr sus propósitos en esta hermosa vida. Quisiera que mis palabras en este día, que serán recogidas en una acta municipal, puedan servir de testimonio vivo, de cómo un humilde ciudadano de este pueblo, nacido en una cuna de áspera madera criolla, criado entre el barrial y el polvo, formado y educado con los más auténticos valores de maestros cañeros, logró atesorar y convertir toda esa noble enseñanza, en una forma de conducta pública, que puedo mostrar con orgullo a mis conciudadanos. De mi madre y mis abuelos aprendí el valor del trabajo humilde y honrado. Desde niño los vi iniciar su faena mucho antes de las letanías del rosario la de la aurora. De mis maestros de entonces, orgullosos normalistas que supieron inculcar en mí, la disciplina del estudio acompañada de los versos criollos de la poesía del llano, y que a la postre se convirtieron en el principal elemento discursivo para competir en la lucha tenaz y feroz de la política. De mis consejeros espirituales, aquellos nobles misioneros cristianos, venidos de tierras lejanas, donde el crepúsculo empuja su sol para enviarlo hacia nosotros en un nuevo amanecer. De ellos heredé la más ferviente fe

en el Creador, el desprendimiento material para convertirlo en amor por nuestro prójimo y la seguridad del perdón de nuestras faltas.

De mis compañeros de luchas políticas, heredé el respeto a la voluntad popular, la honestidad en el cargo, la transparencia y el trabajo inclusivo sin distinciones de colores partidarios. De ellos, también nobles ciudadanos de mi pueblo, de mi provincia y de mi país, soy el resultado de su ejemplo, de su proceder sincero y de su convicción de servicio a los demás. De ustedes, autoridades políticas cañeras, recibí el apoyo, el brazo extendido y el hombro firme para cargar los bienes que el Estado nos ofreció durante mi gestión. De muchos otros nobles ciudadanos, hoy aquí presentes y muchos otros ausentes, recibí el consejo sabio, la llamada solidaria y el ofrecimiento de trabajo tesonero, para favorecer el desarrollo de este noble pueblo.

Con esto mis queridos amigos, compañeros, honorables autoridades municipales, acepto y manifiesto sin egoísmo alguno, que mi labor como Diputado, también es de ustedes, que los éxitos alcanzados son nuestros éxitos. Que simplemente fui un depositario y un representante del poder que la Constitución y las leyes guardan para todos. Quiero agradecer particularmente a algunos de ustedes y les pido humildemente que ese reconocimiento lo sienta extensivo cada uno de los que estamos presentes en esta sesión.

Al primero que ofrendo mi eterna gratitud, es a Dios por haberme permitido esta noble experiencia de ser parte del grupo los gobernantes de este país. A mi madre Herminia que desde niño me inculcó el amor al trabajo y el principio fundamental de la honradez. A mi esposa Ana y mis hijos Ana Laura y Luis Ariel a quienes hoy les ofrezco las disculpas y les pido su indulgencia por tantas horas y días de ausencia. Ellos han sido los grandes sacrificados en esta aventura política y a ellos quiero ofrecer este reconocimiento que nos hace este Concejo Municipal.

A mis maestros de escuela de entonces, Yolanda Díjeres, Zirza López, Antonio Obando, Carmen Cerdas y Adelita de la O. Ellas y ellos formaron desde el aula escolar, a un ciudadano cañero que participó en la construcción de parte de la historia de este país.

A los sacerdotes españoles Feliz Murillo, José Jiménez Escalona (padre Pepe) y al orgulloso herediano el Padre Juan Carlos Vargas, por ser inspiradores de fe, de humildad, sencillez y entrega a los demás. A Gina Acevedo y a mi abuelo paterno Manuel Abarca, por enseñarme a degustar la cultura, el folclor y el amor a las tradiciones. A Clemente Wong, quien fue otrora fuera regidor de este concejo, por presentar mi nombre para ser beneficiario de una beca municipal en tiempos de dificultad económica cuando fui estudiante universitario. A mis compañeros de lucha partidaria, que son muchos y que hoy me siento honrado de tenerlos aquí conmigo, por ser solidarios en las buenas y en las malas y que entregaron todo su empeño para que yo ocupara una curul en el parlamento costarricense. A mis maestros políticos del parlamento, que me ofrecieron un espacio para cultivar mi experiencia como asesor y ser parte de su equipo de trabajo en el Primer Poder de la República, al Profesor y Exdiputado Humberto Fuentes González quien fue el que me tendió la primera mano y me abrió las puertas del Congreso para acompañarlo durante su gestión. De igual manera reconozco y ofrezco mi gratitud al ingeniero y

Exdiputado Gilberto Jerez quien me honró con ser parte de su equipo de trabajo como diputado. A mis compañeros de Despacho y hago especial mención de mi compañera de mil batallas, doña Vianney Chaverri. Pero también quiero mencionar el trabajo honesto, leal y entregado de la periodista cañera Ingrid Morales, del Tilaranense Juan Pablo Barquero, de la Abangareña Ledita Medina, del Herediano adoptado don Jorge Orozco, de la abogada Damaris Chacón, del sencillo y humilde servidor Ramón “Chino” Guadamuz, de Adriana, Yariela, Edith, Osquitar Hernández, María Clemencia Monge y nuestro Jefe de Despacho el licenciado Javier Padilla. También quiero agradecer a quienes fueron mis compañeros de curul de la provincia de Guanacaste, María Ocampo, Luis Antonio Aiza y Ernesto Chavarría quienes como nunca en la historia trabajamos al unísono y sin recelos políticos. A usted don Gerardo Alvarado Arce, por ser un ejemplo de madurez política, al promover y presentar sin egoísmos, la moción para que realizara este reconocimiento a este humilde cañero. Mi eterno agradecimiento y mi deuda de gratitud por siempre. Finalmente quiero agradecer al Ministro de la Presidencia de entonces, don Carlos Ricardo Benavides por su amistad y orientación política y en especial a la Expresidenta de la República, doña Laura Chinchilla quien fue la que le ofrendó a este pueblo la oportunidad de ser parte viva de la Historia Patria, al presentarle al parlamento y al país mi nombre para ocupar la Presidencia del Primer Poder de la República.

Gracias, mil gracias de nuevo a ustedes autoridades locales y al Comité de Cultura por este noble gesto. Lo guardaré en mi corazón y lo recordaré por siempre. Buenas noches

## **5- Palabras de regidores y síndicos.**

### **Síndico Freddy López Molina**

Buenas noches, señores del Concejo Municipal, respetable señor alcalde, excelentísimo Diputado Luis Fernando Mendoza esposa e hijos, no puedo el día de hoy en este homenaje, pasar desapercibido felicitar profundamente al Licenciado Luis Fernando Mendoza, en un día como hoy en reconocimiento a lo logrado, no solamente por el cantón de Cañas, si no en la provincia de Guanacaste en General, como un equipo de trabajo unido a esto, también quiero saludar, profundamente a personas que se encuentran aquí muy importantes que han sido parte del trabajo que hemos dado seguimiento a la labor, del diputado Luis Fernando Mendoza, en el transcurso de los 4 años anteriores, quiero agradecer la presencia, del ex diputado Humberto Fuentes, que se encuentra en la sala, saludar al licenciado, Rolando Mejías, a doña Irasema Espinoza, a la profesora Vianey Chaverrí, a don Rodolfo Dauni, a doña Teresita García que ha sido parte a que Luis Fernando haya llegado a esa curul, a la licenciada Lidia Madrigal, a Gabriel Hernandez, José Manuel Campos, un baluarte en lo que labor municipal en años anteriores, que decir de doña Gina Acevedo, doña Xinia Díjeres, eterno agradecimiento por todo lo que ha hecho por el cantón, Roberto Espinoza Jiménez, representantes de la Colonia China que están aquí, representantes de la ADI de San Miguel, y demás personas que nos acompañan, a todos un agradecimiento por que este grupo de personas hemos dado seguimiento a la labor tan importante que Luis Fernando Mendoza ha cumplido en la

Asamblea Legislativa, quiero hacer breve mi intervención, en el sentido, que previo a que Luis Fernando fuera Diputado, hacer un recordatorio, de una reunión que hicimos en la casa de su madre, y él nos decía, yo quiero ser Diputado, y recalco, yo quiero ser el diputado de los pobres, y con esa inquietud, y con esas ganas de trabajar él fue diputado, no sólo fue diputado fue el presidente Legislativo, y yo en ese momento, pensaba o Luis Fernando, como va hacer posible que traigas tantos millones de colones al Cantón, porque el menciono que no sólo quería traer algunas partidillas si no que quería traer muchos miles de millones para el cantón de Cañas, y lo dijo ahí en esa reunión, muchos pensamos que eso casi es imposible, hoy estamos celebrando el hecho que el a través de su trayectoria legislativa trajo al cantón de Cañas miles de millones.- Muchas Gracias.-

**Regidor Gerardo Alvarado Arce**

Yo me le quiero robar un minuto al Homenaje de Luis Fernando, porque aquí en esta sala hay una persona, que no siendo del cantón, trajo muchas cosas para este cantón, y la que más recuerdo, la del Polideportivo cuando se inició el Polideportivo, Luis Fernando me das permiso que el pueblo de Cañas, le regale un aplauso a don Humberto Fuentes mi querido profesor de Artes Industriales del Colegio de Bagaces, que le regalemos un aplauso de reconocimiento que hizo mucho por este cantón sin ser de este cantón.-

**Señor Humberto Fuentes**

Buenas noches señor Presidente, y al resto de los señores del Concejo Municipal, la verdad es que con nostalgia, con alegría, en esta oportunidad, en el que el Concejo Municipal, el moción presentada, por Gerardo, y que ve uno tantas caras amigas, y que el concejo Municipal en pleno tomara esa iniciativa, de hacerle un justo reconocimiento a un cañero, a un amigo del pueblo, como lo es Luis Fernando, y cariñosamente desde que iniciamos el trabajo hace 20 años, en la Asamblea Legislativa, Anita lo sabe, siempre ha sido el cariño de llamarle mi hijo, precisamente cuando recibí la llamada de Luis Fernando, invitándome a compartir esta alegría no le podía decir que no, porque a un hijo hay que acompañarlo en las buenas y en las malas, y hoy me siento honrando que este concejo Municipal, haya tomado la iniciativa de hacerle un justo reconocimiento a la labor, al trabajo de Luis Fernando, y no es de ahora como Diputado, si no como hace asesor en la Asamblea Legislativa desde hace 20 años, en que siendo un joven siempre aprendí de él, siendo un joven, esas letras y las que yo tuve la oportunidad muchas veces en discursos, eran de Luis Fernando, porque él estuvo a la par en un equipo de trabajo, me place después de 20 años, seguir viendo caras amigas, en las organizaciones comunales, en el trabajo comunal, como decíamos nosotros en aquel entonces, era el trabajo del pueblo, y ese trabajo del pueblo lo hicimos cuando Luis Fernando llegó a ser Diputado, llegó a ser presidente, siempre tuvo, esa humildad, esa forma de ser, y eso hay que abnegarlo, como dice Thais, las bendiciones para que siga siendo de esa manera.- Luis Fernando, esto es un logro, un logro como decíamos muchos, y ahora lo decía el compañero Gerardo, de medio millón de Costarricenses quieren llegar a ser Diputados, y solamente 57, de 57 llegó a ser presidente de la Asamblea Legislativa, y eso no es tan fácil, eso no es tan fácil, la historia se escribe, y Luis, Anita, sus hijos, esto es para la historia. Gracias Cañas, por permitirme compartir este momento de alegría con tantos amigos, muchas gracias.-

**Alcalde Lizanías Zúñiga López**

Buenas tardes a todos, me siento complacido y siempre he dicho que estar en estos puestos no es bonito, pero hay omentos que si son bonitos, y siempre lo he dicho, Luis Fernando es para mí, grato, reconocerle a usted y a su equipo la labor que ha hecho por este cantón, ahora que usted decía que de repente nació ahí donde Adrián unas tablas medias chuecas, mí me ha tocado la dicha de ser el alcalde, tal vez no todo se ha hecho bien, pero me ha tocado la dicha de trabajar con personas como Luis Fernando, porque Luis Fernando dice que sí que yo puse el hombro, pero lo pusimos todos, pero si él no hubiera hecho esas gestiones, de en vano hubiera sido el hombro de nosotros, así que Luis Fernando a vos, tu reconocimiento sincero, esperamos que por ahí sigas siempre desde la Asamblea, luchando por tus ideales y por este Cañas, y por este Guanacaste que le hace falta, tener hombres y mujeres pensantes, no que interese las cosas individualista y que interese las cosas, generales que involucre a todos, yo creo que cuando se piensa así se consigue muchas cosas y quizás podríamos pasar, muchos ratos hablando cosas bonitas, nos tocó que compartir cuando fuimos a China, y Luis Fernando, siempre fue la persona sencilla, sin parándose la frente para que lo volvieran a ver, bueno posiblemente así son los líderes verdad, que se esconden para que digan esos fueron los que hicieron las cosas, como el profesor de la banda, que le da la espalda al público, yo creo que Luis Fernando así lo ha hecho, siempre se ha mantenido sabiendo de donde viene y para donde va, muchas gracias Luis, Bendiciones para usted y toda su familia.-

**Rolando Mejías, Director Regional de Educación.-**

Buenas noches a todos los presentes, en nombre del Ministerio de Educación Regional, nos unimos a la felicidad de la familia de Luis Fernando, nosotros solamente queríamos, a nombre de la dirección regional y de la supervisión, hacer entrega a don Luis Fernando, y hacer público el mérito de la invitación que esta supervisión, tomo la decisión de dedicarle e invitarlo de forma especial, el Acto Cívico del 15 de setiembre del 2014, entonces esta es la invitación especial, para usted, de parte del Ministerio y la Supervisión, también para el Concejo Municipal, la invitación y el señor alcalde.-

Se entrega la invitación al señor Luis Fernando Mendoza, al Concejo Municipal, y al señor Alcalde.

Quedan cordialmente invitados del Acto Cívico del 15 de setiembre y por supuesto a todo el pueblo cañero.-

**6- Cierre de la Sesión Municipal.**

**7- Acto Cultural.**

Marimbas Escuela Monseñor Luis Leipold. Director Prof. Nelson Briceño.

Se da por concluida la sesión al ser las dieciocho horas con siete minutos.

Nelsón Delgado Cabezas  
Presidente Municipal

Melissa Espinoza Mejía  
Secretaria del Concejo Municipal